Jueves, 30 de enero

BUENAS Mevassi

2025



AmCham invita a participar en la primera Expo Empleo Nacional de 2025



Oakland Place anuncia Park la experiencia gastronómica más completa en la zona 10

McDonald's inaugura su restaurante #115 en Zaculeu Huehuetenango



Pagina 1



McDonald's inaugura su restaurante #115 en Zaculeu Huehuetenango



McDonald's reafirma una vez más su compromiso de acercarse a las familias guatemaltecas y en esta ocasión lo hace con la apertura de su segundo restaurante en el Departamento de Huehuetenango.

El nuevo McDonald's Zaculeu contará con diversas innovaciones y características para ofrecer una experiencia única a los vecinos del departamento. Entre ellas se encuentran:

Pantallas digitales para agilizar la toma de pedidos

Área de juegos interactivos para que los más pequeños se diviertan

Automac con doble carril para una experiencia rápida en el autoservicio

McCafé para que los clientes puedan deleitarse con postres únicos y bebidas exquisitas

Este restaurante será el primero en Huehuetenango en contar con una plaza al aire libre con juegos para niños, en la cual se colocó una banca que representa las ruinas de Zaculeu.

Como parte del compromiso de McDonald's con el medio ambiente, este restaurante integra iniciativas sostenibles como mobiliario hecho con materiales reciclados, chorros ahorradores de agua, planta de tratamiento, calentador de agua ecológico y basureros para separación de desechos.

Reafirmando su compromiso con las comunidades en donde opera, McDonald's realizó un donativo de **Q20,000.00 en especie a los Bomberos Voluntarios de Huehuetenango.** Esta contribución se brindó en agradecimiento por la invaluable labor que realizan los rescatistas que velan por la seguridad de la población.

McDonald's Zaculeu tiene un horario de atención al público de domingo a jueves de 6:00 a.m. a 11:00 p.m.; y viernes y sábado de 6:00 a.m. a 12:00 a.m.



Grupo Cofiño ofrece servicios de alta calidad para vehículos inaugurando Bright Center

Un nuevo y moderno centro de detailing en zona 5 fue inaugurado, específicamente en la 30 Calle 13-34, Colonia San Pedrito. Con un área de 850 m², nuestro centro está equipado con tecnología de última generación para ofrecer un servicio de detalle vehicular de la más alta calidad, cumpliendo con los más altos estándares internacionales y el respaldo de Grupo Cofiño.

Instalaciones y Capacidad de Trabajo.

El centro cuenta con una capacidad de carga de trabajo para atender hasta 5 vehículos simultáneamente, lo que permite una atención al cliente y de calidad a nuestros clientes. Las instalaciones incluyen dos cabinas totalmente aisladas para garantizar un proceso sin contaminación al aplicar protectores cerámicos y realizar la instalación de Paint Protection Film (PPF).

Cabina de corrección de pintura y aplicación de protector cerámico:

Esta cabina tiene capacidad para trabajar hasta 3 vehículos simultáneamente. Está equipada con herramientas de última tecnología, como pulidoras roto-orbitales de hasta 5.5 pulgadas, que nos permiten realizar una corrección de pintura precisa y detallada, alcanzando incluso los espacios más difíciles de acceder

Cabina de instalación de PPF:

Diseñada para trabajar 2 vehículos simultáneamente, esta cabina se especializa en la instalación de Paint Protection Film (PPF), un lm de alta resistencia que protege la pintura del vehículo de rayones y otros daños. Utilizamos un plotter Graphtec FC 9000, combinado con el software Core para el diseño de patrones, lo que nos permite ofrecer cortes de precisión y asegurar una instalación perfecta.







AmCham invita a participar en la primera Expo Empleo Nacional de 2025



La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala) invita a participar en la primera Expo Empleo Nacional de 2025, la cual conectará a profesionales talentosos del país con más de ocho compañías líderes de la región. Este evento es una plataforma para el desarrollo de la generación del empleo, el talento humano y la promoción de un mercado laboral dinámico en Guatemala, dedicado a fomentar oportunidades laborales y fortalecer el mercado laboral en el país. La iniciativa busca ser un apoyo para los guatemaltecos que están en busca de empleo para el 2025.

Se desarrollará del 29 de enero al 02 de febrero, y los interesados podrán aplicar a las plazas en la página: www.expoempleoamchamquate.com, , completando sus datos de registro para que las empresas analicen cada una de las solicitudes y den seguimiento a las contrataciones.

"AmCham está comprometida con el desarrollo de la generación del empleo, del talento humano y la promoción de un mercado laboral dinámico y competitivo. La Expo Empleo Nacional 2025 es una plataforma importante para conectar a las empresas con los talentos que buscan prosperidad y desarrollo en el país", expresó Waleska Sterkel de Ortiz, directora ejecutiva de AmCham Guatemala.

Durante la Expo Nacional de Enero 2025 las empresas con oportunidades de empleo son:

Banco Industrial
Conduent
24.7
Banco de los Trabajadores
Telus
Corporación J.I Cohen
Bac Credomatic
Krones

Entre las plazas disponibles están:

Ejecutivos de negocios empresariales
Asesor de Negocios
Business Operations Analyst
Call center Service Representative /part time AM y PM
English Customer Care Representative
Ejecutiva de servicio al cliente
Asistente de Recursos Humanos
Analista de Mercadeo Digital
Jefe de ventas
Técnico de Hemodiálisis
Ejecutivo telefónico
Receptores Pagadores
Asistente Administrativo
Ingeniero Técnico de Servicio
Asistente de Procesos y Mejora continua

Los Combustibles con etanol cómo afectan a tu vehículo

Asistente de Desarrollo

El etanol, un compuesto que se mezcla con la gasolina para mejorar su octanaje, ha sido promocionado como una alternativa sostenible. Sin embargo, su impacto en los motores de motocicletas y automóviles plantea interrogantes importantes que los conductores deben considerar. Este aditivo, aunque ofrece beneficios en ciertos contextos, también presenta desafíos técnicos que podrían afectar el rendimiento de los vehículos.

Uno de los principales retos del etanol es su capacidad para absorber humedad, lo que puede provocar corrosión en los sistemas de combustible y acumulación de residuos en partes clave como carburadores e inyectores. Además, este aditivo tiene una densidad energética menor que la gasolina pura, lo que se traduce en un menor rendimiento por litro.

No se trata de estigmatizar el etanol, sino de entender sus limitaciones y de educar a los conductores sobre cómo podría afectar el cuidado de sus vehículos y, a largo plazo, el medio ambiente. Por ello, ASIM desmitifica tres conceptos comunes sobre este tema:

• Mito: El etanol siempre es más ecológico.

Realidad: Aunque reduce ciertos contaminantes durante la combustión, su producción puede implicar un alto consumo de agua y tierras cultivables, lo que genera un impacto ambiental significativo.

• **Mito:** Todos los motores pueden usar etanol sin problemas.

Realidad: Los motores no diseñados para combustibles con etanol pueden requerir ajustes para prevenir daños y mantener un buen rendimiento.

• **Mito:** No se necesita mantenimiento adicional para usar etanol.

Realidad: La absorción de humedad por parte del etanol puede incrementar la necesidad de limpiezas y revisiones frecuentes del sistema de combustible.



"La mayoría de los motores que circulan en Guatemala, especialmente los de las motocicletas importadas, no fueron diseñados para funcionar con mezclas de combustible, por lo que, introducir mezclas con etanol en cantidades superiores al 10% podría generar un desgaste prematuro en componentes críticos como los sellos y las mangueras", explica el ingeniero Obed Marroquín, experto en etanol y energías renovables para La Asociación de Importadores de Motocicletas ASIM.



Oakland Place anuncia Park la experiencia gastronómica más completa en la zona 10

Oakland Place destaca como un destino culinario excepcional, combinando variedad, sabor y entretenimiento en un solo lugar. Con una amplia selección de restaurantes y conceptos gastronómicos únicos, se posiciona como el escenario perfecto para disfrutar de momentos inolvidables.

Los invitados pueden explorar la diversidad gastronómica de Oakland Place en 4 areas importantes: Rooftop, que alberga 9 restaurantes de tenedor. En Bocata, el foodhall más moderno de Guatemala, con 19 propuestas culinarias en un entorno diseñado para fomentar la convivencia y disfrutar en familia o con amigos, además, cuenta con 2 foodcourts que ofrecen una experiencia accesible y de calidad, junto con coffe shops.

Adicionalmente, Oakland Place anuncia Park, un nuevo destino al aire libre en el corazón de la zona 10 que combina alta gastronomía, entretenimiento y un entorno natural para ofrecer una experiencia única e inolvidable. Este innovador concepto redefine la manera de disfrutar momentos especiales con familia, amigos y mascotas en la ciudad.

En Park los invitados encuentran cuatro reconocidos conceptos gastronómicos:

- Casa Escobar, un restaurante emblemático que eleva la tradición de la carne de alta calidad a un arte.
- San Martín, un favorito de muchos, con su panadería artesanal y su variado menú.
- Insurgentes, para los amantes de los tacos y antojos mexicanos con una cocina de autor.
- Naru, que ofrece una propuesta contemporánea de cocina asiática, ideal para los amantes del sushi y más.

Cada restaurante ofrece una propuesta culinaria de alto nivel que satisface diversos gustos y preferencias, convirtiendo a este espacio en un referente de la gastronomía en Guatemala.

Park tambien ofrece amenidades diseñadas para el disfrute de todos los invitados. Cuenta con una fuente que baila al ritmo de la música, un área de juegos al aire libre para niños y un pet park para las mascotas, cada rincón del parque invita a la conexión y el entretenimiento. Las zonas de fire pits son perfectas para reuniones acogedoras mientras se preparan s'mores, creando momentos memorables para compartir.









Park tambien ofrece amenidades diseñadas para el disfrute de todos los invitados. Cuenta con una fuente que baila al ritmo de la música, un área de juegos al aire libre para niños y un pet park para las mascotas, cada rincón del parque invita a la conexión y el entretenimiento. Las zonas de fire pits son perfectas para reuniones acogedoras mientras se preparan s'mores, creando momentos memorables para compartir.

La experiencia en Park se complementa con una agenda continua de actividades y eventos, incluyendo música en vivo, espectáculos, markets, y clases de fitness. Estas dinámicas aseguran que cada visita sea única, ofreciendo una mezcla perfecta de entretenimiento y relajación.

"Park de Oakland Place se convierte en el destino ideal para quienes buscan disfrutar de un espacio al aire libre que fusiona alta gastronomía con experiencias únicas en un entorno seguro", agrega María José Aragón.

Bio Clinik Guatemala presentó el Programa Aceleración Metabólica (PAM)

El Centro de Investigación Metabólica +Bio Clinik Guatemala presentó el Programa Aceleración Metabólica (PAM), reconocido como una solución de excelencia para la pérdida de peso.

+Bio Clinik tiene como objetivo llevar a las personas a adoptar un estilo de vida completamente renovado. A través de su programa, se logra una pérdida de peso y grasa de forma permanente y sostenible, preservando la masa muscular. Este proceso se basa principalmente en un cambio metabólico, impulsado por la incorporación de hábitos y costumbres más saludables.

"El PAM está diseñado para quienes han probado diversas dietas y esfuerzos sin alcanzar los resultados deseados, así como para aquellos que, a pesar de lograr avances con mucho sacrificio, no han podido mantenerlos a lo largo del tiempo. También está enfocado en personas para quienes el sobrepeso representa una carga emocional que afecta su personalidad y autoestima", explicó el Dr. Julio Alonzo, experto en metabolismo.

El Centro de Investigación Metabólica +Bio Clinik brinda atención a pacientes en 12 países, quienes ya han experimentado los beneficios de su programa. Además, +Bio Clinik ha desarrollado su propia tecnología de control y monitoreo remoto, lo que permite seguir de cerca los cambios metabólicos de cada paciente sin importar en dónde se encuentre.

"El programa, basado en la alimentación metabólica, se centra en enseñar la combinación adecuada de los alimentos, es decir, ¿qué combina con qué?, posicionándose como uno de los mayores avances médico-científicos en el ámbito de la pérdida de peso y grasa de manera permanente y sostenible. Este enfoque elimina las restricciones de las dietas tradicionales y el temido efecto rebote", destacó la licenciada Lorena Lázaro, nutricionista y experta en alimentación metabólica.

Al concluir el programa, el paciente adquiere las herramientas necesarias para regular su metabolismo de manera autónoma, sin depender de dietas limitantes o restrictivas.



"+Bio Clinik emite una alerta temprana ante el impacto del sobrepeso y la obesidad, ya que estas condiciones son detonantes de enfermedades como la diabetes tipo 2, la hipertensión y las patologías cardiovasculares. Actualmente, observamos un aumento preocupante de personas con sobrepeso, diabetes, hipertensión y alteraciones en los niveles de colesterol y triglicéridos. Incluso, vemos casos de niños de tan solo 12 o 13 años con diabetes o hipertensión", advirtió la Dra. Nadya Castillo, experta en análisis de riesgos metabólicos.

En Guatemala el sobrepeso y la obesidad afectan al 50% de la población, es decir, 5 de cada 10 personas viven con esta condición. La principal causa es el impacto de la "vida moderna", caracterizada por una combinación de estrés, sedentarismo y hábitos alimenticios poco saludables.

Puedes realizar la prueba en línea de forma gratuita para determinar si tienes sobrepeso y obesidad. Está disponible en el siguiente enlace: www.bclinik.com/imc